

8月27日(日)開催 第3237回例会
ヒヨコ単独例会
涼を求めて「逢山峡へ」

布引支部 渡田哲夫

今年は7月から各地で熱中症警戒アラートが発表されるなど異様な暑さが続いています。この日の例会のテーマは「涼を求めて」ということで近場の裏六甲「逢山峡」に決定しました。この日も朝からカンカン照りで9:00に神鉄有馬口駅の駐車場に集合しましたが影がないので15分程歩いて下唐櫃山王神社で朝礼を行いました。吉野名誉会長のご挨拶の後、東山橋までゆっくりと歩きました。



吉野名誉会長のご挨拶

東山橋の下では園田会長と高取支部の渡辺さんが本日のメインイベントである「スイカ」を川に冷やし、かき氷の準備をして待っていてくれます。ここで、川に直接入る組とハイキング組とに分かれました。ハイキング組は逢山峡を右に見ながら猪鼻橋まで歩きます。川に沿って歩くので汗もあまりかきません。猪鼻橋で少し休憩をし、まだ時間があるので20分程先まで歩きました。



ハイキング組



猪鼻橋で休憩



会長から沢登りグッズに

ついでの説明がありました。足に履く草鞋や沢登り用の靴、身に着けるもの等実物を示しながらの説明は非常に解りやすく勉強になりました。



猪鼻滝



沢登りグッズ



沢登りグッズの説明 スイカを切る園田会長



11時過ぎには東山橋に戻りました。川に直接入った人は沢遊びを十分楽しんだようです。全員集合したところで川で冷やしていた「スイカ」を園田会長が切ってくれました。スイカが一巡した後は「かき氷」。園田会長の慣れた手つきで冷たい「かき氷」が出来上がり！スイカとかき氷で涼を満喫した後は、各自河原で昼食を楽しみました。沢遊び、スイカ、かき氷と、ほんのひと時ですが、涼を感じていただけたことと思います。河原で12時に解散。テッポウユリの咲く道を有馬口駅へと向かいました。



スイカのザル盛り

出来立てのかき氷



慣れた手付きです



テッポウユリ

布引支部 小嵐美智留

沢遊び

事前にハイキングコースか沢遊びコースかの選択！勿論沢遊びでしょ！って当日向かったら意外にもハイキングコースを選択された方が多かった。沢遊びコースには7人の参加者、レジェンド須藤姉と一緒に私の選択に間違いのないことを確信。レジェンドは慣れた様子で着替えを済ませ颯爽と沢の中へ。遅れをとらないよう靴だけ履き替え急いでついていく。



冷やされた川の中のスイカを横目に沢登りス

タート！冷たい！水流も見た目より早い！大丈夫か、私・・・川沿いの岩場をロッククライミング気分で行く。

途中、ここはヤバイってところでレジェンドがロープを渡してくれるが、これを掴むのが難しい！何とかロープを掴むとフワッと嘘のように引っ張られ次へ進むことができた！楽しい！って思ったところで足を滑らせ川の中に半身ドボン。共に頑張っていた幼なじみはそれを見て大喜び！何とか這い上がり気を取り直し再度前進。小さな滝（実際は段差？）



が見えたので、皆でそこまで頑張ることに！最高！気持ち良い！その後はスイカ、かき氷で涼を満喫しました。



天候：晴れ 参加者：42名